
 
Im Januar 2017 wurde im Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten durch die 
Hallesche Wasser- und Stadtwirtschaft über das Produkt „BigBelly-Solar“ informiert.  
Die Präsentation wurde mit dem Vorschlag beendet, die Testphase zum Einsatz des Solar-
Mülleimers anderer Unternehmen abzuwarten und dann noch einmal über einen Einsatz von 
BigBelly-Solar-Behältern zu entscheiden.  
 
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 
Welche aktuellen Überlegungen zum Einsatz von Solarmülleimern in unserer Stadt gibt es? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 
 
 
 
 


